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ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 
国際ロータリー第２６１０地区 

白山石川ロータリークラブ 

【2015年3月３１日（木）№６８６号】 

今日の花：くろたね草 

花ことば・夢路の愛情 

       

 ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱にて 

第686回例会が開始された。 

◆ 山本 篤会長 

  お客様の紹介 

米山学友  楊 向東（ヨウ コウトウ）様 

  受入交換留学生の紹介 

  2015～2016受入交換留学生（カナダ） 

ダニエル・マティウス君 

   山本会長挨拶 

 「ロータリークラブ

って何？」と聞かれた

ら皆さんどう答えます

か。ある人が昨年他の

クラブの方ですが、こ

う答えました。「所詮、

奉仕団体だから、自分

の仕事を削ってまでや

る必要はないよ。」と軽い気持ちで言われました。しかし、

何か引っかかるものがありました。 

 今日は、米山奨学生になられた楊さんの卓話をお聴きで

きると言うことで楽しみにしております。福田さんからも

米山奨学生のすばらしさをお聴きしています。 

 ロータリーとは何かと聞かれたときは、ポリオの事も含

めてお話しします。日本のロータリーが独自の米山奨学生

の事業をやっているということが素晴らしいのだと思い

ます。海外から優秀な志の高い学生を招いて、勉強を支援

する事業な訳ですが、今年も事業費として14億5千万円、

740名の奨学生を迎える予定です。これまでに1万9千人

以上の奨学生を受け入れました。その奨学生が、それぞれ

学んだことをしっかりと心に入れて頂ければ、やがてロー

タリーを通じて世界平和に繫がるという事だと考えてい

ます。そういうことで、本日の楊さんのお話しは大変楽し

みです。よろしくお願いいたします。 

  

幹事報告（西川 隆司幹事） 

◎ 3/23 ガバナー事務所より、2016 年 4 月のレートのお知

らせが届いています。【2016 年 4 月のロータリーレート】

1ドル＝116円 

 （参考）3月ロータリーレート：116円 

◎ 3/25 ガバナー事務所より、書損じハガキ収集のお礼とご 

報告が届きました。 ■目的「セーブ ザ チルドレン 

ジャパン」への支援金 ■送金額 ２２３，２０５円 

◎ 3/25 ガバナー事務所より、文庫通信3月号が届いたとい

うことです。 

◎ 3/25 ガバナー事務所よ

り、台湾南部地震お見舞い

金送金のご報告が届きま

した。見舞金額 ２，４５

０，０００円 

です。協力クラブは、５５

クラブです。ご協力感謝い

たします。 

◎ 3/29 ガバナー事務局より、財団室NEWS 4月号が届いた 

そうです。悠愛の広場にありますのでご覧ください。 

◎ 3/26 公益財団法人米山梅吉記念館理事長より、賛助会 

員募集のお願いが来ております。一口1年間3千円です。 

◎ 最後に赤い羽根「白山麓あったか募金」本日が最後です 

ので、一口でも二口でもお願い致します。 

 

   受入交換留学生（カナダ） 

ダニエル・マティウス君の修学旅行報告 

  皆さん、こんにちは。今日は修学旅行の話をします。 

 先週の土曜日から、今週火曜日まで、永瀬さんと他の留学生 

 も一緒に行きました。たくさんの場所を訪ねましたが、宮島 

 の神社、広島では牡蠣を食べました。とても美味しかったで

す。 

 広島ドーム、原爆博物館も見ました。博物館は興味深いです。 

 姫路では桜を見ました。大阪では、UFJもおもしろかった。 

 最後の火曜日は大阪城に行きました。アメリカ村も行きまし 

 たが少し高かった。お好み焼きも食べました。みんな楽しか 

 ったです。留学生は旅行が大好きです。有り難うございまし 

 た。 

   永瀬さんの追加発言 

  何故、私がついて行ったか。地区の青少年交換委員会の委 

 員をやらせて頂いている関係から、新人がついて行くことに 

 なっているので参加しました。年がいっていても新人です。 

  日本人と違う感覚、集まる時間に遅れてくる事には閉口し 

 ました。予定が遅れることもありました。この旅行は、歩く 

 歩くの体力旅行です。大変です。また、ダニエルが日本語を 

 忘れるほど、英語だらけの生活でした。それも必要なのかも 

 しれないと思いました。参加した留学生は、本当に楽しんで 

 いました。 

 

 



● プログラム 卓話 

講師:米山学友 楊 向東様 

演題:『私の履歴書』 

 

 こんばんは。今の気

持ちは、「ただいま」で

す。私の名前は、楊 向

東です。「楊」は、「楊貴

妃」の「楊」です。「向

東」は、東に向かうとい

う事ですが、中国から東

に向かうと日本です。私は、生

まれたときから運命的に日本

に行くことになっていたのだ

と思います。よろしくお願いい

たします。 

 今日は「私の履歴書」と題し

てお話しさせて頂きます。 

生まれは温州です。兄弟は5人

で、2番目です。父は機械系の

技術者で工場長でした。母は経

理職です。 

 私が日本語を習い始めたき

っかけは、日本製のテープレコ

ーダーです。これで音楽も聴いていました。このレコーダーが

あったので中学時代はたくさん勉強が出来ました。ある時父が、

仕事の関係で日本語を勉強しだしたので、興味を持ちました。

ちょっと覗いて見ると「漢字」がたくさん使われていたのでビ

ックリしました。 

 上海は、私が大学時代を過ごした場所です。大学は上海外国

語大学です。学生はいろいろな所から来ているので、習慣の違

いにビックリすることもありましたが、若かったせいかいつの

間にか友だちになっていました。知らない仲でも生活を共有す

ることで友だちになれました。日本を知るに従って、日本に行

きたい、生活したいという気持ちが続きました。日本の石巻市

とは姉妹都市だったので、それが機会となって石巻専修大学に

試験を受けて入学しました。学部は経営学部です。たくさん勉

強したいと思いました。大学 3 年間は、

先生や友だちに支えてもらった3年間で

した。もっと勉強がしたいという気持ち

でした。石巻では一般市民とも交流があ

り、3 年生の時に専修大学をやめて石川

北陸先端大学に入学しました。2003年に

ロータリーの支援を得て、勉強すること

が出来ました。ロータリーの方々の活動を通して、私の考えも

影響を受けました。 

 大学院を卒業してからは、東京で仕事もしましたが、学校で

の知識では間にあわず、必死で勉強しました。仕事は携帯電話

のフレームワークやアプリの開発です。時間があると町を歩き

風情を楽しみました。その間に先端大で知り合った日本人と結

婚しました。現在、米山学友のお世話（役員）をしています。

少しでも絆を深められるようお役に立ちたいです。趣味は、散

策と旅行です。町の散策、温泉巡りも好きです。好きな言葉は、

「相違点を大切に」「求同存異」です。 

◆出席報告  米光 利也出席委員会副委員長 

○出席率：80.00％ 

出席者 23名／会員37名 

○出席補填：5名 

○出席免除：2名 

◆ ニコニコボックス発表   

       半谷 静雄 委員会副委員長  

 

氏  名 メッセージ 

山本  篤 会長 
 

米山学友の楊向東様、本日の卓話楽しみにし

ておりました。ありがとうございます。 

西川 隆司 幹事 楊向東さん、今日はようこそおいでください

ました。又、卓話ありがとうございます。 

小柳 善裕 米山学友（元奨学生）楊向東さん、本日は卓

話ありがとうございました。今後、米山学友

会をよろしくお願いします。 

福田  裕 楊さん、今から13年ぶりに我がクラブが初

めて米山奨学生を受入れ、お世話した時のこ

とが思い出されて懐かしいです。立派になら

れて大変嬉しいです。 

高松 喜与志 娘と孫がタイから帰省しています。孫は早く

タイに帰りたいと言っています。「日本は寒

い」 

弟の娘が東大合格しました。私まで頭が良く

なった気がして誇らしい気持ちです。 

永瀬 喜子 地区委員として留学生の修学旅行の引率者

として４日間いろいろ行って来ました。非常

に疲れましたが、楽しませていただきまし

た。ダニエルは良い子でした！ 

武藤 一彦 楊さん、卓話ありがとうございました。 

インフルエンザも下火です。小児科のメーリ

ングリストのインフルエンザ登録も県内で

1万2000名を超えました。重症者の報告も

ないのでホッとしています。時には牙をむく

インフルエンザです。 

野澤 誠治 楊さん、本日はありがとうございます。 

都合で早退します。申し訳ございません！ 

浅野 昭利 早退します。 

 

本日合計 10,000円  今年度累計 652,100円 
 


